

Goblog

Uji Talenta dalam Peksima 2022

Achmad Sarjono - JATIM.GOBLOG.CO.ID

Jun 4, 2022 - 15:14



KOTA MALANG - Setelah sempat dilakukan secara daring selama dua tahun terakhir, kali ini Universitas Brawijaya kembali melaksanakan Peksima secara luring. Hal ini disampaikan oleh Ketua Pelaksana Pekan Seni Mahasiswa Universitas Brawijaya, drh. Analis Wisnuwardhana, M.Biomed saat seremoni pembukaan. Pembukaan kompetisi ini dilaksanakan pada Kamis (02/06/2022) di Gedung Widyaloka, Universitas Brawijaya.

Peksima akan dilaksanakan pada 2-5 Juni 2022 dan bertempat di beberapa lokasi di Universitas Brawijaya. Dalam kompetisi antar mahasiswa ini, ada 17 tangkai lomba yang akan dipertandingkan. Menurut Analis, ada peningkatan jumlah peserta dan tangkai lomba. "Tahun ini ada tambahan tangkai lomba film pendek dan cipta lagu pop, namun hanya ada 15 tangkai yang dikompetisikan, karena tangkai lomba tari dan vocal group akan diwakili oleh UKM", jelasnya.

Tahun ini jumlah peserta, imbuh Analis, melonjak seratus persen. "Tahun lalu ada 100 peserta, sedangkan tahun ini tercatat ada 202 orang, meningkat 2 kali lipat dibanding tahun lalu. Dewan juri yang ditunjuk pun memiliki standar. "Salah satu syarat juri adalah memiliki sertifikat kompetensi dalam pembinaan. Harapannya saat pembinaan tim tahap berikutnya, ada juri yang akan mendampingi untuk menuju Peksimida, dengan komposisi 1 orang juri dari UB dan 2 orang juri dari luar UB untuk masing-masing tangkai lomba", terangnya.

Tidak hanya sukses sebagai penyelenggara, Analis juga berharap ada perwakilan UB di Peksimida dan maju ke Peksiminas. "Karena kita tahun ini adalah tuan rumah Peksiminas", ujar pria yang mengajar di Fakultas Kedokteran Hewan.

Adapun tangkai lomba yang dipertandingkan dalam Peksima antara lain pop, seriosa, keroncong, dangdut baca puisi, penulisan cerpen, penulisan puisi, penulisan lakon, lukis, komik strip, desain poster, fotogradi warna, fotografi hitam putih, monolog, cipta lagu pop dan film pendek. (**)